

Liebe Eltern der Klassenstufe 9,

Am Freitagmittag hat das Kultusministerium verkündet, dass der mündliche Teil der Hauptschulabschlussprüfung verschoben wird.

Die schriftlichen Prüfungen sollen momentan noch am 16. Juni mit Deutsch beginnen. Bei Bedarf werden die schriftlichen Prüfungen zugunsten des Nachtermins noch verengt. Der erste Nachtermin soll zwischen 6. und 8. Juli 2020 stattfinden. Aktuell wird noch abgeklärt, wann im Juli weitere Nachtermine angeboten werden können. Bei Bedarf wären mögliche Sondertermine ab Mitte September möglich. Der mündliche Prüfungszeitraum erstreckt sich auf den Zeitraum vom 20. bis 29. Juli.

Daran wird erkennbar, dass wir unseren Terminplan verändern müssen und manche Abläufe in diesem Jahr anders werden. Da wird sicherlich ein Höchstmaß an Flexibilität nötig sein, auch was die persönliche Terminplanung unserer Hauptschulabschlussprüflinge betrifft. Gut möglich, dass die Zeugnisausgabe erst in den ersten Tagen der Sommerferien stattfinden kann. Das ist angesichts der aktuellen Ereignisse nicht tragisch, aber man sollte dies schon mal im Blick haben. Bitte nehmen Sie Kenntnis vom anhängenden Brief unserer Kultusministerin. Weitere Details werden zu gegebener Zeit folgen.

Soweit für heute!

Ich wünsche Ihnen alles Gute und verbleibe
mit freundlichem Gruß

Martina Mayer